



CENTRO DE ESTUDIOS HISPANOAMERICANOS

CENTRO DE ESTUDIOS HISPANOAMERICANOS - MEMORIA ANUAL. 2019.

- El día 25 de junio de 2019 se realizó la Asamblea Anual, presentándose la memoria y balance del año anterior. Asimismo, se renueva la Comisión Directiva del Centro de Estudios Hispanoamericanos, quedando conformada del siguiente modo:

Presidente honorario: Julio del Barco

Presidenta: Patricia Alejandra Vasconi

Vicepresidenta: Raquel Garigliano

Secretaria: Blanca Gioria

Prosecretaria: Sonia Tedeschi

Tesorera: Paula G. Busso

Protesorero: Rubén O. Chiappero

Vocales Titulares: Teresa E. Suárez

Nanzi Sobrero de Vallejo

Vocales suplentes: Felipe J Cervera

Carlos Ma. Reinante

Revisores de cuentas: Ana Ma. Cecchini de Dallo

Luis Ma. Calvo

Asesor: Gabriel Cocco

Asesor honorario: Jorge Taverna Irigoyen

- Se realizaron reuniones de Comisión Directiva, en las cuales se trataron temarios relativos al funcionamiento del Centro y a su plan de actividades para el año. Los temarios y resoluciones de las mismas se consignaron en las Actas correspondientes.
- La Revista América N° 27, editada en Diciembre del 2018, se presentó en las siguientes fechas y sitios:

- El 24 de mayo de 2019 en el Museo Etnográfico “Juan de Garay”.

- El 10 de Setiembre, invitados por el Instituto Superior Provincial N° 12 “Gastón Gori” de esta ciudad, “Segundas Jornadas Institucionales del 12”.

- El 12 de Setiembre, en la Feria del Libro, previas gestiones ante el Ministerio de Innovación y Cultura de la Provincia.

- El 23 de Noviembre, en el Museo de la Colonización de Esperanza, atendiendo a que la Revista N° 27 cuenta con dos artículos referidos a la obra del fotógrafo esperancino Ernesto Schlie. Esta actividad fue coordinada con las autoridades del Museo de la Colonización y con el Centro de Investigaciones y Estudios Históricos de Esperanza, contando con la participación especial de la Prof. Graciela Hornia, autora de uno de los artículos.

Julio del Barco, Paula Busso y Raquel Garigliano, miembros de este CEH, tuvieron a cargo estas presentaciones.

También está disponible en internet en la dirección:

http://www.cehsf.ceride.gov.ar/revista_america.html

- Durante las mismas (en todas las fechas mencionadas antes), conmemorando los 70 años del descubrimiento de Santa Fe la Vieja, la Presidenta del CEH Prof. Patricia Vasconi, realizó una charla referida a la historia, objetivos y realizaciones de nuestro Centro y a su relación con la obra de gestión del Dr. Agustín Zapata Gollan.

Sede: Museo Etnográfico – 25 de Mayo 1470 – 3000 Santa Fe – República Argentina

Tel: 54 342 4573550 – correo electrónico: centrodeestudioshispanoamerica@gmail.com

web: cehsf.ceride.gov.ar



CENTRO DE ESTUDIOS HISPANOAMERICANOS

- En ocasión de esta conmemoración de los 70 años del hallazgo de las ruinas de Santa Fe la Vieja, el CEH conjuntamente con la Asociación Amigos de Santa Fe la Vieja, ha celebrado el acontecimiento con el Recital Dúo de Piano, realizado en el Museo Etnográfico, el 7 de Noviembre. El mismo estuvo a cargo de las pianistas Lilia Vieri, miembro de este Centro, y de la Prof. Sylvia Eymann, quienes interpretaron piezas musicales de compositores santafesinos y rioplatenses.
- Asimismo, en recuerdo de esta celebración, la Prof. Ana María Cecchini de Dallo, miembro de este CEH, ha publicado en diario El Litoral del 6/9, el artículo “A 70 años del hallazgo de las ruinas de Santa Fe la Vieja”. En el mismo, rememora el acontecimiento refiriéndose también a las posteriores gestiones de orden patrimonial realizados en el Parque Arqueológico de SFLV. En línea: https://www.ellitoral.com/index.php/id_um/207476-a-70-anos-del-hallazgo-de-las-ruinas-de-santa-fe-la-vieja-historia-local-opinion.html
- En representación de nuestro Centro, la Prof. Raquel Garigliano asistió el 24 de Setiembre a los festejos de los 300 años del nacimiento de Florián Paucke realizados en San Javier, por el cual se inauguró el “*Paseo histórico, cultural y ecológico Florián Paucke*”.
- Desde Comisión Directiva se gestiona, a través de notas escritas, el apoyo económico para solventar la Revista América N° 28, logrando concretar los siguientes aportes:
 - \$ 30.000 por parte del Ministerio de Innovación y Cultura de la Provincia de Santa Fe.
 - \$ 7.000 donados por el Diputado provincial Dr. Jorge Henn.
 - \$ 20.000 donados por el Senador Provincial Ricardo Kauffmann, miembro de este Centro.

Asimismo, se han cursado notas escritas y mails agradeciendo estas contribuciones.

- En el mes de Diciembre se publicó la Revista América N° 28, estando dedicado este número al 70° Aniversario del descubrimiento de las ruinas de Santa Fe la Vieja. Los siguientes miembros del CEH contribuyeron con artículos: Luis María Calvo, Jorge Taverna Irigoyen, Paula Busso y Gabriel Cocco, Carlos Cerutti, Lucio Mir. En calidad de invitados aportaron artículos: Manuel Canale, Darío Barrera y en forma conjunta con Carlos Cerutti: Vilma Paz, Andrés Petric y Eva Martín. La misma, como de costumbre, corresponde al año siguiente, y se presentará en el 2020.
- Se efectuaron todos los trámites pertinentes para la renovación de la Personería Jurídica de nuestro Centro, obteniéndose la misma el día 4 de Diciembre de 2019.
- Miembros de Comisión Directiva se han encargado de instrumentar la página de Facebook, “*Centro de Estudios Hispanoamericanos*” a través de la cual se publicitan las actividades del mismo y se establecen relaciones con otras instituciones.
- A pesar de que en las reuniones se realizaron propuestas para designar nuevos miembros de Número, y elevado sugerencias para reformar el Estatuto en algunos de sus artículos, no se ha tomado ninguna decisión al respecto.

El 13 de Diciembre de 2019 se realizó la reunión final de Camaradería, compartiendo este evento con la Asociación Amigos de Santa Fe la Vieja, Junta Provincial de Estudios Históricos de Santa Fe y Asociación Sanmartiniana.